
Les différences entre rayonner et briller - d’Anaïs Theyskens,  

 

« Comparer une personne qui brille avec une personne qui rayonne est un peu comme si on comparait une 

boule à facettes avec le soleil. 

 

Une personne qui brille vit à travers le regard des autres, elle existe par procuration et, de ce fait, n’est pas 

libre ou indépendante. C’est sa couche de vernis qui réfléchit la lumière que d’autres personnes lui envoient 

et sans spots qui sont dirigés sur elle, elle perd son éclat. 

Cette volonté de briller vient d’un manque d’amour qu’elle désire compenser avec l’admiration ou l’attention 

des autres, créant une situation où elle commence à puiser sa force vitale à l’extérieur d’elle-même. 

 

Quand on brille, on ne fait que refléter l’attention et la lumière des autres. Quand cette source d’attention 

tarit ou s’éteint, nous sommes perdus dans le noir. Comme une étoile filante, qui est en fait une météorite qui 

plonge vers son extinction, la « star » qui cherche à briller de mille feux déclenchera au final sa combustion 

et donc l’extinction de sa lumière. 

 

La brillance est un phénomène qui entraîne, qui dévie d’autres personnes de leur chemin. En poursuivant la 

brillance, nous créons un cercle vicieux : nous créons une dépendance de l’attention des autres et ce flux 

d’attention constant nous empêche d’aller à la recherche de notre puissance intérieure ; et en même temps les 

personnes qui sont éblouies par notre brillance vont tenter de nous ressembler et copier notre comportement, 

s’éloignant eux-mêmes de plus en plus loin de leur propre être. Comme une traînée de poussières qui suit la 

« star », elles plongeront avec elle vers l’obscurité et l’extinction de leur lumière intérieure. 

 

Une personne qui rayonne trouve sa source de lumière à l’intérieur d’elle-même. Elle ne fait rien de 

particulier pour rayonner, si ce n’est qu’il y a une grande cohérence entre sa vie intérieure et sa vie 

extérieure. Son style de vie et ce qu’elle dégage sont en parfaite cohérence avec ce qu’elle vit et ressent à 

l’intérieur. 

 

Le rayonnement se produit tout naturellement quand une personne est entièrement branchée à sa source et 

libère ainsi sa lumière intérieure. Le rayonnement qu’on perçoit est pleinement alimenté par sa puissance 

intérieure, c’est l’essence pure de la personne qui se dégage de chaque molécule de son être. 

 

Une personne qui rayonne ne cherche pas à impressionner ou à prouver quoi que ce soit, elle trouve le sens 

de sa vie en elle-même et n’a pas besoin d’être nourrie de la reconnaissance des autres pour exister.  

De ce fait, elle n’entraîne pas l’autre dans un mouvement d’admiration et d’idolâtrie, mais elle motive 

d’autres personnes à se reconnecter à leur propre vérité intérieure aussi.  

Grâce à qui elle est, la personne qui rayonne inspire l’authenticité autour d’elle.  

 

La quête de la vérité intérieure aide les personnes à retrouver leur juste place, à se reconnecter à leur source 

et à devenir source de rayonnement et inspiration elles-mêmes. » 

 

Anaïs Theyskens, « Déposer les armes » E.Book 

 

« Cela fait un peu plus d’un an qu’Anaïs sillonne les routes du monde aux côtés de son mari Jean-Baptiste 

quand elle pousse la porte d’une petite église sur les bords du lac Awe en Écosse. Une voix résonne dans le 

silence et change le cours de sa vie : « Tu vas écrire un livre ».  

C’est l’esprit du célèbre guerrier “Robert the Bruce” qui lui donne ainsi pour mission de trouver des 

solutions pour apaiser le feu qui ravage actuellement la Terre entière et aider l’humanité à vivre en paix. Le 

début d’une quête qui la mène sur les sites sacrés de cette terre pour retrouver des clés enfouies il y a des 

siècles sous des couches d’inconscience et d’oublis. Avec pour seuls repères les messages de ses guides 

spirituels et la boussole de son cœur, elle partage en toute humilité ses expériences et rencontres comme 

autant de pépites précieuses pavant son pèlerinage. 

Plus qu’un récit de voyage ou un petit guide sur la spiritualité, ce livre est un formidable outil écrit en termes 

simples et accessibles, pour que chacun retrouve l’espoir et participe activement au changement de 

paradigme en cours. » 

 


